

ne l'avaient-ils pas commandé à tout bon chrétien ? Mais, qu'importe ! Le traitement était bel et bien supprimé, et l'abbé s'inclinait devant la volonté divine dont les actes souvent impénétrables sont toujours parfaits.....

Cependant le prêtre gémissait tout bas : certes, ce n'était pas pour lui qu'il regrettait la perte de son indemnité. Oh non ! il ne tenait pas à l'argent ; sobre, modeste dans ses goûts, il se refusait souvent même le nécessaire.

Mais il ne pouvait s'empêcher de soupirer douloureusement en songeant à ses pauvres, et Dieu sait s'il y avait de malheureux qui venaient, confiants, à lui, assurés qu'ils étaient de trouver toujours auprès de lui aide et assistance.

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Henri, le 24 ; à Lotbinière, le 25 ; à Saint-Damien, le 27 ; à Saint-Elzéar, le 28 ; à Saint-Michel, le 30.—Les prêtres du diocèse de Chicoutimi, réunis sous la présidence de S. G. Mgr Labrecque, viennent de fonder un société de colonisation et de rapatriement pour les diocèses de Québec, Chicoutimi et Rimouski—Sir Narcisse Fortunat Belleau, premier lieutenant-gouverneur de la province de Québec, est décédé la semaine dernière, à l'âge de 85 ans. La fortune et les honneurs l'ont poursuivi toute sa vie et ne lui ont jamais manqué de fidélité.

Rome.—Le Souverain Pontife a envoyé aux évêques d'Italie une Lettre sur la Prédication. Léon XIII déplore les abus, et recommande de prêcher l'évangile dans de véritables sermons simples et clairs.

France.—La Société des Missions étrangères compte un martyr de plus, le R. P. Jozeau, assassiné le 19 du mois dernier, en Corée, par des soldats chinois débandés. Le Père Jozeau avait à peine vingt-neuf ans.—82 médecins se sont fait inscrire au bureau des constalations de Lourdes.

Indes.—Au commencement de décembre prochain, un Concile de tous les évêques suffragants de l'Inde, sera tenu à Goa, dans les possessions portugaises. Le dernier Concile avait eu lieu en 1606. Ces évêques sont au nombre d'environ vingt-cinq.

L'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Sauté, comté de Portneuf